



# マミーだより

安東病院  
すくすく保育室  
平成28年12月

平成28年12月残りわずかとなりました。色々と別らぬ事があり、ご迷惑をかけてしまい、大変申訳ございませんでした。

両親様 病院様の方々が陰で何とか終わる事ができました。  
本当に有り難うございました。 どうぞ来年も宜しくお願ひ致します。

新しいお返事です。

H.R. 1才

今月、ちばれじょひ  
おめでとうございます。  
どうか下せ布団  
の面影がありまし。

K.Y.ちゃん(1才半)

K.O. くん(3才)



どうぞよろしくお願ひ致します。

T.K. ちばれ下せ様  
病休をとられました/12/23  
引産休とれ子す。どう下せに

\*クリスマス会を終えて\*

3,4歳は元気一杯に遊んでいる子ども達ですが、いざ本番、  
部屋に入るとこども、大好きなママや家族を見ると泣き止み  
固ってしまうたり、また寝たり、ママや行へ行った所をこらえてたり…  
口利きが半数近くいるのに行動の位置から動かす、曲に合わせて踊る姿に  
のんびら、感動しました!! そして理事長先生のアゼンバードに  
ニコニコでした。 おもしろい所、とも有かとうございました!!  
無事終わりました。

